SMV-Ausflug 2019 der Realschule Schömberg



Am Freitag, den 19. Juli führte der SMV-Ausflug die Schülerinnen und Schüler der Realschule Schömberg nach Tirol. Ziel der Reise war die Imster Schlucht, wo wir uns in die reißenden Fluten des Inn stürzen wollten.

Insgesamt 22 SchülerInnen sowie drei Lehrkräfte stellten sich der Herausforderung. Kurz nach 12.30Uhr angekommen, wurden wir von erfahrenen Raftingguides eingekleidet. Anschließend ging es mit dem Bus zur Einstiegsstelle, wo wir zuerst Trockenübungen machen mussten, um die Kommandos der Raftingguides zu verinnerlichen, bevor wir uns im Inn abkühlen durften.

Nun wurden die 10er-Raftingboote zu Wasser gelassen und das Spektakel begann! Bei Bilderbuchwetter und einem sehr hohen Pegelstand meisterten wir die Stromschnellen der Imster Schlucht, ohne dass eines unserer Boote flippte – so heißt es im Rafting-Jargon, wenn ein Boot kentert.

Darüber hinaus wagten alle Schüler, manche sogar mehrmalig, das Bad in den Fluten und konnten so Erfahrungen im Schwimmen inmitten von Stromschnellen sammeln.

Am mühsamsten war dann allerdings der Einstieg in das Boot, den manche nur mit Hilfe der auf dem Boot verbliebenen Schüler oder des Guides schafften.

Die gesamte Gruppe verhielt sich über die gesamte Reise tadellos. Die drei Raftingguides waren sich sogar einig, dass sie noch nie eine Schülergruppe betreuen durften, die es an Freude, Engagement und Risikobereitschaft auch nur annähernd mit der unsrigen aufnehmen konnte! © André Angele